

Llegó a la capital cubana buque escuela de la Armada de México (+Foto)



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 18 abr (RHC) El buque escuela Cuauhtémoc, de la Armada de México, llegó este martes a la capital cubana en su primera parada de este año.

Al darle la bienvenida en la terminal de cruceros habanera, el embajador de la nación azteca en Cuba, Miguel Ignacio Díaz, detalló que su llegada es una muestra más de la amistad y las históricas relaciones

entre ambos pueblos y Gobiernos.

El diplomático ratificó la voluntad de su nación de seguir pendiente de la hermana Cuba, país que solo quiere vivir en paz, y en ese propósito cuenta con el apoyo de México.



“El mar nos une”, apuntó el embajador; al tiempo que recordó la llegada a la isla -en meses anteriores- de barcos cargados con ayuda humanitaria durante la pandemia de la COVID-19, para apoyar en la extinción del incendio en la base de Supertanqueros de Matanzas y en la recuperación tras el paso del huracán Ian por el occidente cubano.

Rememoró, asimismo, el buque que llegó a la capital cubana cargado de libros durante la Feria Internacional del Libro de 2022, que tuvo a México como país invitado de honor. Así como la salida de médicos y especialistas de la isla para apoyar el sistema sanitario mexicano.

En declaraciones a la prensa, la teniente de fragata Pilar Martínez manifestó que es un gran honor estar en Cuba, país al que traen un mensaje de paz.

Por su parte, el cabo de cadetes de cuarto año Luis Antonio Caballero describió como emocionante el recibimiento y adelantó que vienen a compartir las anécdotas de sus viajes y a disfrutar la estadía en la isla.

A su entrada a la bahía, el Cuauhtémoc realizó el saludo a la nación lo que fue reciprocado por el disparo de 21 salvas por una batería de artillería de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, desde la fortaleza de San Carlos de La Cabaña.

Durante su estancia, los marinos mexicanos cumplirán un programa que incluye visitas de cortesía al jefe de la Marina de Guerra Revolucionaria, al gobernador de La Habana, y recorrerán lugares de interés histórico y cultural.

La población puede visitar el buque a partir de este martes hasta las seis de la tarde, hora local, los días 19 y 20 de 12:00 a 19:00, y el 21 y 22 el público podrá acceder a partir de las 11:00 hasta las 19:00. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/320053-llego-a-la-capital-cubana-buque-escuela-de-la-armada-de-mexico-foto>



Radio Habana Cuba